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平成２３年９月３０日 

新宿区立四谷小学校 

運営協代表  田谷 真  

学校運営協議会だより 
 

９月学校運営協議会次第 

                   H23.9.20 

１．副代表あいさつ 

２．学校現状報告 

  学校一斉公開（９／１２～１４）報告 

  高遠移動教室（６年 ９／２６～２８） 

    地域協働学校 予算説明会 

  交通安全 

  防災マニュアルの見直し 

  中間評価 

３．５周年記念式典（１０／１５） 

     式典1 0 : 0 0 ～ 1 2 : 0 0 

    児童集会 記念誌 記念品 展示 

    茶話会1 2 : 3 0 ～ 1 4 : 0 0 

    夜：祝賀会 １８：００ 

   12/ 5 オーサービジット  

さかなくんの授業 

４．スマイルクラブの現状と今後 

     学習  NHK 出前授業 等 

    図書    かざりつけ 

    環境    ５周年に向けて 

    居場所 ペットボトルロケット  

    安全安心・あいさつ・健全育成   

    酉の市   

５．質疑 

６．終わりの言葉 

   ※説明は明朝体、 

   提案・意見はゴシック、 

  決定事項は斜体で示します。 

                                                                                                  

青木副代表より 

いつも皆様のご協力ありがとうご

ざいます。 

さて、台風接近に伴う対応において

は下校時刻の設定も含めて難しい判

断が迫られることになりそうですが、

子どもたちの安全を第一に考え、学校

側には適切な対処をお願いしたいと

思います。 

本日の協議会も実りあるものにな

るようお願いします。 

学校長より 

・３日間の学校公開が無事終了しました。延べ９００人を超える方々の

参観をいただいたことに感謝申し上げます。 

・６年生が２６日から３日間の日程で、高遠移動教室に出かけます。事

前の調べ学習も進んでおり、子どもたちにとって思い出に残る宿泊行

事になればと思っています。 

・防災マニュアルの見直しについて区から統一見解が示されたのでお知

らせします。震度５弱を超える地震の場合、保護者への引き渡しを実

施します。また、避難所運営訓練を１０月３０日に実施します。 

・中間評価については、結果がまとまり次第公表していく予定です。 

・５周年行事に向けて準備は進行中です。５年という節目にあたり、心

に残るお祝いの会をしていきたいと思っています。 

・学校地域支援本部への補助金については、支援部会の円滑な活動を計

画していくために尽力いただくコーディネーターへの謝礼と様々な行

事に関わる方々のための保険料として予算計上されています。有効な

使い道を検討していきたいと思います。 

・放射能関連では、給食の食材のサンプル調査が行われました。結果は

不検出であり、安全が確認されたと考えています。 

☆スマイルクラブの現状と今後☆  

・読書のサポート ：図書室内の飾り付けを計画的に進めている。 

・環境サポート：５周年式典に向けて環境整備を進めたいと思っている。

１０月３日と６日に活動をする予定。子どもたちの委員会活動とタイ

アップした花植えを行う。花いっぱい運動を軌道に乗せ、四谷小に根

付かせたい。 

・課外支援部：育成会と連携した「あいさつ運動」に取り組む予定。 

ピーポ１１０番の家が減少傾向にある。登録を増やす努力をする。

安全パトロールで得た結果を関係諸機関と連絡を取り、交通安全に 

反映していくかが当面の課題である。 

・自転車マナーの低下を憂いている。置き場の整理も含めて区に意見してい

く必要がある。四谷子ども園前の違法駐車への対応を考えたい。園児の安

全を考えると、警察への連絡を考えてもいいのではないか。 

※次回は１０月２４日（月）に実施します。 

＜６年高遠移動教室＞ 

宿舎をバックに記念写真。  

みんなで力を合わせて充実した３

日間を過ごします。 

 

＜６年高遠移動教室＞ 

３日目、松本城を見学しました。

美しい城壁にみんなワクワク。     

歴史の学習で学んだ武士の暮ら

しに思いを馳せた子も多かった

のではないでしょうか。 


